



Deuxième journée du voyage des 6èmes en Vendée

publié le 04/10/2007 - mis à jour le 13/11/2008

Au centre de la préhistoire du CAIRN

Dans une salle du musée, on a vu un crâne de boeuf avec ses cornes de 40 cm de long. Dans la vitrine, on a remarqué des peaux de chèvres, de vaches, et de moutons.

On a appris que les hommes de la préhistoire ont cultivé à partir de 8000 ans avant J.-C. Ils avaient des outils pour pêcher, pour chasser, pour cultiver et pour naviguer. On a vu des haches, des pierres taillées et des pierres polies. Pour polir une pierre, il fallait 20 à 30 heures de travail.

Au cours de la matinée, Jo, l'animateur, nous a montré un film sur un village à l'époque du néolithique et sur les dolmens.

L'après-midi, on était dehors. Il y avait deux ateliers.

Dans l'atelier parures, nous avons fabriqué des colliers avec des coquillages et des pierres. On a utilisé des outils de la préhistoire (silex).

Dans l'autre atelier, nous avons fait de la poterie en argile.

Jo a aussi maquillé le visage des élèves avec de la peinture (ocre) jaune et rouge. En fin d'après-midi, il a fait du feu en utilisant seulement des pierres.

Morgane et Amélie, 6ème B.



Jo est le prénom de l'animateur du Cairn





Les élèves perforent des coquillages à la manière des hommes du néolithique

